

## Des étudiant·es de Polytech Grenoble au festival culturel de l'UGA

Du 25 au 28 mars, le Festival Passion de l'UGA s'est tenu dans plusieurs lieux de l'agglomération grenobloise.

Publié le 10 avril 2025



Jéhane Mouhssine (IESE) et Katia Mazet (Matériaux), artistes de haut-niveau dans la compagnie de danse étudiante « Les Attrape-Corps », ont performé lors de la nocturne du Musée de Grenoble.

Elles n'étaient pas les seules à participer au festival culturel, puisque notre association musicale Polyband a pu jouer lors de la soirée de clôture à Eve le vendredi.

Mise à jour - 10/04/2025

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1744293540914

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)